



ATARVEZ

Asociación Talleres Reparación
de Vehículos de Zaragoza

NOTA DE PRENSA

ATARVEZ MANTIENE SU COMPROMISO CON LA SEGURIDAD VIAL

Zaragoza, 20 de septiembre de 2016. La Asociación Talleres Reparación de Vehículos de Zaragoza “ATARVEZ”, colabora con la Dirección General de Tráfico en el primer “Día Europeo sin víctimas en las carreteras”, a celebrar este próximo 21 de septiembre, dentro de la Semana Europea de Movilidad 2016.

Dicha colaboración se realiza mediante el apoyo del Proyecto EDWARD, liderado por la Red Europea de Policía de Tráfico (TIPSOL), de la propia asociación y sus asociados a quienes ha hecho partícipes, así como mediante la difusión en redes sociales de la campaña audiovisual publicada por la DGT para el mencionado proyecto.

ATARVEZ mantiene así su compromiso con la seguridad vial uniéndose al objetivo común tanto de las Instituciones como de los profesionales reparadores, para concienciar al ciudadano de las buenas prácticas en su conducción diaria y en el correcto mantenimiento del vehículo.

Secretaría General de ATARVEZ
Tef. 976 232949 - info@atarvez.es